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     Выборы�2018

Избиратель,  имеющий постоянную регистрацию по
       месту жительства в Ярославской области, кото-

рый будет находиться 9 сентября 2018 года вне места
своего жительства, но в пределах Ярославской области,
может быть включен в список избирателей по месту сво-
его нахождения.

Для этого нужно подать заявление о включении в спи-
сок избирателей по месту нахождения с 25 июля по 5 сен-
тября 2018 года в любой территориальной избиратель-
ной комиссии Ярославской области:

в рабочие дни – с 15.00 до 19.00 часов (без перерыва);
в выходные и праздничные дни – с 10.00 до 14.00 ча-

сов (без перерыва).
Такое же заявление избиратель может подать с 25

июля по 5 сентября 2018 года в любом Многофункцио-

     Сельское хозяйство

Лучшие надои в ООО «Скалинский»
Лето – это время, когда на дешевых подножных

кормах можно получать неплохие удои молока.
Животноводы же нашего района используют паст-

бищный период для того, чтобы наверстать тот минус
в надоях, который образовался в зимне-стойловый период. Отста-
вание за первое полугодие хотя и не такое большое – минус 201
килограмм к соответствующему периоду прошлого года, но требу-
ет скорейшей ликвидации. В целом же по району в январе-июне от
каждой коровы получено по 1143 килограмма молока.

Наилучший показатель надоев – 1749 килограммов молока от
фуражной коровы в ООО «Скалинский». В СПК «Соть» от коровы
получено по 1261 килограмму молока.

В СПК колхоз «Дружба» надой молока в первом полугодии –
1197 килограммов. Плюс к уровню  прошлого года 88 килограм-
мов. А вот в СПК «Возрождение» прибавка в надоях молока от ко-
ровы в первом полугодии составила 195 килограммов при надое в
1175 килограммов.

  (Наш корр.)

А клещи еще кусают
Активность клещей во второй половине июля сни-

зилась.
Но это вовсе не означает, что нападать на человека

эти паукообразные прекратили. Так, за неделю с 12 по 17 июля
было укушено пять жителей района. Детей среди пострадавших
нет.

Лучшая мера профилактики клещевого энцефалита, конечно,
прививки. За упомянутый выше период ревакцинирован был один
первомаец.

   (Наш корр.)

И это вполне спра-
             ведливо, ведь
           именно в летние

месяцы механизаторы за-
готавливают корма для об-
щественного животновод-
ства, создава тем самым
задел успешной работы до-
ярки во время зимне-стой-
лового периода. А раз так,
то нельзя упускать и дня. В
СПК «Соть» так и делают.
Хотя еще полтора месяца
назад настроения на рабо-
ту у механизаторов этого
хозяйства не было. Да и у
животноводов со специали-
стами тоже. А все потому,
что в начале июня Данилов-
ский маслосырзавод уведо-
мил СПК «Соть» о том, что
с 1 июля закупать молоко у
мелких поставщиков, в чис-
ле которых и сельхозкоопе-
ратив «Соть», не будет.

– Скажу честно, мы

Зимовка наЗимовка наЗимовка наЗимовка наЗимовка начинается сегоднячинается сегоднячинается сегоднячинается сегоднячинается сегодня
Труженики села считают, что успех предстоящей зимовки в большинстве своем зависит от того,

насколько качественно будет идти работа в полях летом

даже не знали, что и де-
лать, – вспоминает те дни
председатель СПК «Соть»
О. И. Жеребцова. – Если
молоко реализовывать нам
некому, то зачем тогда дер-
жать дойное стадо? Коров
надо было бы тогда прода-
вать. А раз не будет молоч-
ного животноводства, то и
денег у хозяйства не будет,
и корма нам заготавливать
не для чего. Сено еще мож-
но было сушить, поскольку
его потом будет возмож-
ность продать, а вот кому
продать силос, который
станем заготовлять?

Но, как говорится, нет
худа без добра. Молоко
СПК «Соть» стал реализо-
вывать благодаря коопера-
тиву «Ухтома», молоковоз
которого ежедневно заби-
рает молоко с ферм в селе
Николо-Гора и деревне Пу-

стынь и везет его на моло-
козавод в Пошехонье, отку-
да последнее большими
молоковозами отправляет-
ся на переработку на моло-
козавод в поселок Бурма-
кино, что в Некрасовском
районе.

– Конечно, затраты на
отправку молока увеличи-
лись, – признается Ольга
Ивановна. – Ежедневно мы
платим за аренду молоко-
воза 2,5 тысячи рублей –
горючее, амортизация ма-
шины, зарплата водителю.
Даниловский сырзавод у
нас забирал молоко своими
молоковозами бесплатно.
Правда, закупочная цена
молока на этом предприя-
тии была ниже, чем в Поше-
хонье. Да и денежки нам за
молоко задерживали.

Председатель СПК
«Соть» рассказала мне, что

Даниловский маслосырза-
вод работал в тандеме с
Ярославским молочным со-
юзом. И последний остал-
ся должен СПК «Соть» за
проданное молоко 1 милли-
он 100 тысяч рублей.

– Как нам эти деньги не-
обходимы! – восклицает ру-
ководитель хозяйства. –
Сейчас же мы получаем
деньги за молоко ежене-
дельно. А потому есть воз-
можность худо-бедно жить.
Пока же утрясался вопрос с
новым покупателем нашего
молока, мы  заготовку кор-
мов начали с опозданием.

Но теперь кормозагото-
вители из СПК «Соть» вош-
ли, что называется, во вкус.
В этом я убедился, побывав
в минувший четверг в хозяй-
стве. Пока ждал уехавшую
по делам О. И. Жеребцову,
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нальном центре предоставления государственных и му-
ниципальных услуг (МФЦ), а также через «Единый пор-
тал государственных и муниципальных услуг» (Госуслу-
ги).

С 29 августа по 5 сентября 2018 года заявление о вклю-
чении избирателей в список избирателей по месту нахож-
дения можно подать в любой участковой избирательной
комиссии:

в рабочие дни – с 15.00 до 19.00 часов (без перерыва);
в выходные и праздничные дни – с 10.00 до 14.00 ча-

сов (без перерыва).
С 6 сентября и до 14.00 8 сентября 2018 года избира-

тель может оформить в участковой избирательной комис-
сии, где он включен или имеет право быть включенным в
список избирателей, специальное заявление:

в рабочие дни – с 15.00 до 19.00 часов (без перерыва);
8 сентября 2018 года – с 10.00 до 14.00 часов (без пе-

рерыва).
Избиратель, который не может по уважительным при-

чинам (по состоянию здоровья, инвалидности) самостоя-
тельно прибыть в пункт приема заявлений для подачи
заявления в вышеуказанные сроки, может устно или пись-
менно в те же сроки обратиться в территориальную изби-
рательную комиссию либо участковую избирательную
комиссию для предоставления ему возможности подать
заявление вне пункта приема заявлений.

Место нахождения территориальной избирательной
комиссии Первомайского района п.Пречистое, ул.Ярос-
лавская, д.90, телефон 2-25-19.

Неразлучные друзья – папа, мама, я
21 июля 2018 года клуб молодых семей «Счастли-

вы вместе!» Первомайского муниципального района
принял  участие  в межмуниципальном спортивном ме-
роприятии «Неразлучные друзья – папа, мама, я» для

молодых семей в г.Любим.
Организаторами мероприятия выступило муниципальное уч-

реждение «Социальное агентство молодёжи» Любимского райо-
на.

В состязаниях приняли участие три  клуба:  «Счастливы вмес-
те!»  (Первомайского район),  «Мы вместе» (Любимский район)  и
«Позитив» (Даниловский район).

Мероприятие проходило в форме эстафет и интеллектуаль-
ных конкурсов,  каждая семья действовала максимально быстро и
слаженно.

Благодаря позитивному настрою, активности и сплоченности
нашей команды клуб молодых семей «Счастливы вместе!»  занял
первое место. Все участники мероприятия были отмечены  благо-
дарственными письмами и памятными подарками  администрации
Любимского муниципального района.

В составе нашей команды от клуба молодых семей «Счастли-
вы вместе!» приняли участие семьи  Поповых, Коваленко, Бурени-
ных, Петровых, Ермаковых.

Екатерина ДОЛИНИНА,
руководитель клуба «Счастливы вместе!»
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–

– Наличие социального пакета защищает от дополни-
тельных расходов на лекарственные препараты, затраты
на которые могут не соответствовать доходам граждан, –
подчеркнула заместитель директора регионального де-
партамента здравоохранения и фармации Надежда Кор-
зина. – Сохранение права на льготное лекарственное
обеспечение большинством людей, имеющих на это пра-
во, позволит значительно увеличить финансирование,
выделяемое нашей области из федерального бюджета.
У пациентов будет гарантия на получение необходимой
лекарственной терапии.

В социальный пакет входят обеспечение необходимы-
ми лекарственными препаратами, санаторно-курортное
лечение и проезд на железнодорожном транспорте. От-
казаться от этого в пользу денежной компенсации, кото-
рая в настоящее время составляет чуть больше 823 руб-
лей в месяц, или вернуть право на получение данных ус-
луг можно только один раз в год, до 1 октября. При этом
право возникает с 1 января следующего года.

За счет средств бюджета Ярославской области льгот-
ными лекарствами обеспечиваются в том числе люди,
страдающие редкими (орфанными) заболеваниями. В му-
ниципальных районах и городских округах таких 151 че-
ловек, из которых 105 – дети.

Несмотря на высокую стоимость препаратов, назна-
чаемых «орфанным» пациентам, регион полностью вы-
полняет свои обязательства. В 2017 году за счет средств
областного бюджета на их лекарственное обеспечение из-
расходовано более 68 миллионов рублей. В 2018-м будет
потрачено не менее 100 миллионов. Для большинства
таких пациентов соцпакет является единственной возмож-
ностью поддерживать здоровье.

– В течение года болезнь может начать прогрессиро-
вать, и, отказавшись от соцпакета, пациенты рискуют
столкнуться с финансовыми проблемами, – отметил глав-
ный онколог региона Николай Кислов. – Ведь не секрет,
что ряд медикаментов той же онкологической направлен-

На Ярославском судостроительном заводе спущен на воду по-
граничный сторожевой корабль «Балаклава». Он предназначен для
Крымского управления Пограничной службы ФСБ России: будет
охранять государственную морскую границу и нести дозорную служ-
бу в прибрежной зоне. На судне длиной 50 метров и шириной 9
метров установлено артиллерийское оружие: автоматные установ-
ки АК-630М, система управления стрельбой и радиотехническое
оружие.

♦
В регионе начала работу международная молодежная бригада

«Перспектива». До 10 августа десять волонтеров из Франции, Ита-
лии, Турции, Мексики, а также 25 жителей Ярославской области
будут трудиться на территории Углича. Они примут участие в ре-
монте и реставрации школ, детских садов, спортивных центров и
учреждений культуры. Также для членов бригады будут организо-
ваны экскурсии и другие досуговые мероприятия, которые они смо-
гут посетить в свободное время.

♦
В Тутаевской ЦРБ открылось обновленное отделение медицин-

ской профилактики. Приобретены медицинское оборудование и
мебель, проведен косметический ремонт. Предусмотрено разделе-
ние потоков здоровых и больных пациентов. Также завершен ре-
монт в помещениях Ярославской ЦРБ. За счет средств ОМС для
больницы приобретен современный аппарат ультразвуковой диаг-
ностики. Сканер может применяться для исследований в акушер-
стве, гинекологии, кардиологии, ортопедии.

♦
В Любиме в рамках проекта «Решаем вместе!» начался ремонт

набережной реки Обноры. За обустройство общественной террито-
рии высказалось большинство жителей муниципального образова-
ния, участвовавших в голосовании. Площадку расчищают от ава-
рийных деревьев, готовят основание для укладки плитки. К середи-
не сентября заменят беседку и обустроят уличное освещение. Так-
же по программе формирования комфортной городской среды зап-
ланирован капремонт историко-краеведческого музея Любима.
Здесь поставят новые окна, заменят входную группу, приведут в
порядок кровлю и фасад.

♦
В Ярославле состоялся грандиозный мотопарад. Сотни байке-

ров из Республики Беларусь, Санкт-Петербурга, Екатеринбурга,
Мурманска, Ярославля и других регионов России приняли участие
в фестивале «Moto Family Days». Была открыта выставка новых
моделей мотоциклов и ретротехники, профессионалы могли уста-
новить свой рекорд в индивидуальном мотопробеге на кастом-байк-
шоу, принять участие в «мотойоге» и тест-драйвах. Завершился
вечер концертной программой и праздничным салютом.

Совет Федерации поддержал
экологические инициативы региона
Советом Федерации Федерального Собрания РФ по

итогам прошедших Дней Ярославской области принято
решение о поддержке ряда региональных инициатив.
Оно закреплено соответствующим постановлением.

– В ходе Дней Ярославской области в Совете Федера-
ции мы подняли актуальные для региона вопросы. Это эко-
логия, развитие промышленности, транспорта, АПК, малых
городов и моногородов, – отметил губернатор Дмитрий Ми-
ронов. – По всем ключевым направлениям нашли понима-
ние. Совет Федерации поддержал наши предложения. Бу-
дем готовить заявки в уполномоченные федеральные орга-
ны, Правительство РФ, продолжим привлекать в Ярослав-
скую область инвесторов.

Особое внимание в постановлении уделено вопросам
экологии. Речь идет о включении в государственную про-
грамму «Охрана окружающей среды» на 2012 – 2020 годы
мероприятий по реконструкции и модернизации полигонов
ТКО и ликвидации двух объектов накопленного вреда эко-
логии. Это пруды-накопители ЯНПЗ имени Д.И. Менделее-
ва в Тутаевском районе и «зеленые масла» в районе быв-
шего сажевого завода в Ярославле.

Еще одно важное направление, получившее поддерж-
ку, – развитие малых городов и исторических поселений.
Совет Федерации выступит с предложением об изменении
условий Всероссийского конкурса лучших проектов созда-
ния комфортной городской среды, чтобы финансирование
получали все участники, а не только победители. Напом-
ним, в этом году грантов удостоены четыре из семи горо-
дов Ярославской области, подавших заявки: Мышкин, Ту-
таев, Переславль-Залесский и Ростов.

Совет Федерации одобрил и идею создания и развития
на территории Ярославской области кластеров в сфере ак-
вакультуры, сыроделия, картофелеводства. Планируются
введение субсидирования для профильных инвесторов, ре-
шение на федеральном уровне вопроса подготовки кад-
ров для этих направлений.

Постановлением также предусмотрена работа по под-
держке ярославских и рыбинских предприятий судострои-
тельной отрасли, включению в госпрограмму «Развитие
транспортной системы» мероприятий по строительству и
реконструкции объектов в аэропорту Туношна, ремонту в
Ярославском речном порту, созданию причала в районе
Переборы Рыбинска и другим направлениям.

– «Здоровая Ярославия» – это продолжение проекта
«Здоровое лето», реализованного в прошлом году в рам-
ках стратегии «10 точек роста», разработанной по пору-
чению Дмитрия Миронова, – рассказал директор депар-
тамента здравоохранения и фармации области Руслан Са-
итгареев. – Он направлен на повышение доступности
медицины и профилактику заболеваний.

Совместный проект регионального департамента и
областной Общественной палаты реализуется в форме
различных мероприятий, приуроченных к международным
датам Всемирной организации здравоохранения: Дню
здоровья, Дню без табака, Дню борьбы с гипертонией и
другим. А с мая текущего года стартовала долгожданная
для населения акция «Здоровая среда», и свою работу
начали мобильные бригады медиков. Приемы уже про-
шли в Ярославском, Некоузском, Даниловском, Тутаевс-
ком, Брейтовском районах, обследованы жители Некра-
совского, Большесельского, Борисоглебского, Ростовско-
го и Пошехонского муниципальных образований.

За один выезд группа врачей, состоящая из специа-
листов как узкого, так и широкого профиля, обследует до
70 пациентов. Их задача – определить факторы риска,
выявить болезни и обеспечить лечение. В дальнейшем
это будет способствовать снижению количества хроничес-
ких заболеваний и, как следствие, снижению смертнос-
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ности может стоить не один десяток тысяч рублей. Поэто-
му стоит взвесить все за и против, прежде чем выбирать
денежную компенсацию.

Льготники могут задать все интересующие их вопро-
сы по телефону горячей линии (4852) 40-04-77.

Здоровья – Ярославии!
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ти. Жители на приемах могут узнать уровень глюкозы и
холестерина в крови, измерить артериальное давление,
параметры тела, сделать кардиограмму. После диагнос-
тики – обязательная консультация терапевта.

– Мы проверяем до 12 параметров организма, – рас-
сказал главный врач госпиталя ветеранов войн Михаил
Осипов. – Экспресс-обследование помогает выявить сер-
дечно-сосудистые заболевания, болезни органов дыхания,
сахарный диабет и даже рак. Такие мероприятия очень
востребованы, особенно в сельской местности.

В прошлом году благодаря проекту было проведено
17 выездных дней профилактики и здоровья в девяти му-
ниципальных районах, 114 массовых профилактических
акций, в которых приняли участие 17 тысяч человек, про-
шли встречи специалистов департамента здравоохране-
ния с населением и медицинской общественностью.

С этого года в проект «Здоровая Ярославия» включе-
ны еще и обследования на базе центра здоровья женщин.
После встречи с региональным отделением Союза жен-
щин России глава региона Дмитрий Миронов дал поруче-
ние организовать цикл мероприятий, посвященных иссле-
дованию параметров именно женского организма.

– Один раз в месяц, по пятницам, на базе центра здо-
ровья госпиталя ветеранов у нас теперь проводятся «Здо-
ровые женские пятницы», – рассказала заведующая цен-
тром Мария Карчевская. – Женщины могут обращаться в
эти дни для профилактического обследования с целью
выявления хронических неинфекционных заболеваний.

Продолжается развитие и первичной медико-санитар-
ной помощи в регионе. Для ее оказания жителям сел и
поселений также активно используются выездные фор-
мы работы. Организуются выезды бригад специалистов,
в том числе детских врачей областной детской клиничес-
кой больницы. В Борисоглебском, Пошехонском, Рыбин-
ском районах функционируют передвижные фельдшерс-
ко-акушерские пункты. В марте этого года Правитель-
ством РФ выделена субсидия в размере 12, 9 миллиона
рублей на приобретение двух модульных конструкций
фельдшерско-акушерских пунктов. Также предусмотре-
ны средства на приобретение семи медицинских пере-
движных комплексов и двух передвижных флюорографов.
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     Актуальное интервью
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Не за горами новый учебный год: в школах, обра-
             зовательных учреждениях среднего професси-
            онального образования, вузах ребята будут вновь

грызть гранит науки. Как колледж готовится к встрече со
студентами? Этим мы поинтересовались у заместителя ди-
ректора Любимского аграрно-политехнического колледжа
И. В. САМОЙЛОВОЙ.

– Ирина Валентиновна, как проходил учебный про-
цесс в Пречистенком филиале Любимского аграрно-
политехнического колледжа в 2017-2018 учебном
году?

– Нормально проходил, без потрясений. У нас не было
ни трудных групп, ни неуправляемых студентов, с которы-
ми нужно было воевать. И в финансовом плане особых
проблем у нас не было, задержки по выплате зарплаты
педагогам и мастерам производственного обучения отсут-
ствовали. Кроме учебного процесса проходило множество
различных мероприятий. Да и начался 2017-2018 учебный
год неплохо: к 15 августа мы уже выполнили план набора
абитуриентов. По некоторым специальностям у нас даже
были конкурсы.

– Сколько же студентов и по каким специальнос-
тям обучалось в колледже в минувшем учебном году?

– В минувшем учебном году в нашем филиале обуча-
ются 173 студента. Выпустили 25 человек: 14 парикмахе-
ров и 11 мастеров сельскохозяйственного производства.

Из выпуска парикмахеров трое студентов получили дип-
ломы с отличием.

– Востребованы ли на рынке труда выпускники
Любимского аграрно-политехнического колледжа?

– Скажем так: без дела никто не остается. Кто-то уст-
раивается работать, кто-то продолжает обучение в выс-
шем учебном заведении. К примеру, в прошлом году на
дальнейшее обучение в Ярославскую сельскохозяйствен-
ную академию поступили 23 выпускника колледжа, в по-
запрошлом – 15. В этом году наши три парикмахера с крас-
ными дипломами тоже продолжат обучение в сельхозака-
демии. А всего уже отвезли в вуз 16 заявлений наших
выпускников о продолжении обучения.

– Как идет прием заявлений от вчерашних выпуск-
ников школ на обучение в колледже этим летом?

– Неплохо идет. Мы уже практически набрали группу
парикмахеров – из 15 мест уже 13 заняты. Всего 4 сво-
бодных места осталось в группе по специальности мас-
тер по обработке цифровой информации. Еще есть места
в группе по специальности мастер сельскохозяйственно-
го производства. Набор там идет активно.

– А скольким специальностям сегодня обучает кол-
ледж?

– Всего молодые люди обучаются в колледже по вось-
ми специальностям: автомеханик, социальный работник,
рекламный агент, повар-кондитер, продавец-контролер-
кассир, мастер сельскохозяйственного производства, ма-
стер по обработке цифровой информации и парикмахер.
Кроме того мы готовим специалистов по программам сред-
него звена: информационные системы по отраслям и тех-
нология продукции общественного питания. А по програм-
ме подготовки квалифицированных рабочих и служащих
готовим мастеров жилищно-коммунального хозяйства.

– Ирина Валентиновна, дружба колледжа с АО СХП
«Вощажниково» продолжается?

– Да. Ребята, получающие специальность мастер сель-
скохозяйственного производства, ездят работать на прак-
тику в это хозяйство. Там к будущим специалистам села
приглядываются и потом приглашают на работу. Теперь
наши студенты ездят на такую практику и в агрофирму
«Пахма», что в Ярославском районе, и в ООО «Агробиз-
нес», что расположено в Любимском районе и является
филиалом костромского сельхозпредприятия «Каравае-
во». Налаживаем контакт с крупным сельхозпредприяти-
ем Череповецкого района Вологодской области.

– Надеемся, что новый учебный год пройдет в Лю-
бимском аграрно-политехническом колледже стабиль-
но и интересно.

– И мы на это надеемся!
Беседу вел Евгений ЕЛИСЕЕВ

(Окончание.
Начало на 1 стр.)

не единожды видел, как
мимо конторы СПК «Соть»
проходили груженые ско-
шенной и измельченной
травой Т-150 с прицепами.
Они направлялись в сторо-
ну Николо-Горской фермы,
где неподалеку от животно-
водческих помещений рас-
полагалась силосная тран-
шея. Едва Т-150 высыпал
зеленую массу, как бульдо-
зер разравнивал ее, а дру-
гой трактор начинал прими-
нать траву.

– В этом году на наших
полях такой замечательный
клевер уродился, что любо-
дорого посмотреть! – в го-
лосе председателя восхи-
щение. – Косим клевер на
силос: выход зеленой мас-
сы хороший. Думали, из-за
передряг с молоком мы
опоздали с косьбой клеве-
ра. Оказалось, нет, все хо-
рошо. Часть клевера оста-
вим на семенники.

Всего в этом году в хо-
зяйстве планируется загото-

Зимовка наЗимовка наЗимовка наЗимовка наЗимовка начинается...чинается...чинается...чинается...чинается...
вить 2500 тонн зеленой
массы на силос и 350 тонн
сена. Силосная траншея
возле деревни Федяево, в
которой по приблизитель-
ным подсчетам 1700 тонн
зеленой массы, уже готова.
К выходным в хозяйстве
планировали закрыть и вто-
рую траншею в селе Нико-
ло-Гора, где должно быть не
менее 1000 тонн зеленой
массы. А вскоре, как толь-
ко улучшится погода, при-
няться и за заготовку сена.

В составе силосозаго-
товительного отряда 10 ме-
ханизаторов. Зеленую мас-
су на силос на ЯСК-170 ко-
сят А. Смирнов, С. Воро-
нин и С. Смирнов. Выво-
зят ее от силосоубороч-
ных комбайнов на Т-150
Н. Сучков, Д. Новиков,
В. Смирнов, Н. Грозди-
лов, А. Меньшиков. На
бульдозере на силосной
траншее работает Е. Лебе-
дев, на ДТ-75 – А. Киселев.

– Полагаю, что 350 тонн
сена нам на зимовку впол-
не хватит, – говорит пред-

седатель. – В прошлом году
много заготовили, так са-
рай с сеном еще остался и
на поле оставляли сенные
рулоны, поскольку из-за
дождей вывезти не смогли.
А лишние затраты нам не
нужны.

Пока мы говорили с
Ольгой Ивановной, механи-
заторы приехали на обед.
Прямо в конторе в импро-
визированной столовой и
покушали: рассольник с
мясом на первое, макаро-
ны с гуляшом на второе.

Порции для настоящих му-
жиков – обед так обед!

Зерновые в хозяйстве в
этом году посеяны на 360
гектарах, однолетние тра-
вы – на 100 гектарах. Из
хлебов наибольшую пло-
щадь – 280 гектаров – за-
нимает овес. Пшеница в
хозяйстве посеяна на 20,
ячмень на 60 гектарах. Но
вот сушильное хозяйство в
СПК «Соть» слабое. Прав-
да, это уже совсем другой
разговор.

Евгений СЛАВИН

                                    Пока верстался номерПока верстался номерПока верстался номерПока верстался номерПока верстался номер
Когда этот материал готовился к печати, Ольга

Ивановна Жеребцова сообщила нам, что работы по
закладке зеленой массы на силос в СПК «Соть» за-
вершены. Теперь все силы кормозаготовителей бро-
шены на заготовку сена.

     Выборы �2018

Информация для избирателей
На основании решений территориальной избиратель-

ной комиссии Даниловского района: от 16.07.2018 № 65/
285, от 18.07.2018 № 66/286, от 20.07.2018 № 68/288,  при-
нятых в соответствии со статьей 44 и пункта 5 статьи 50
Закона Ярославской области № 27-з «О выборах в органы
государственной власти Ярославской области и органы
местного самоуправления муниципальных образований
Ярославской области», кандидатами в депутаты Ярослав-
ской областной Думы седьмого созыва по одномандатно-
му избирательному округу № 23 зарегистрированы:

Казарян Тигран Владимирович, 1970 года рождения.
Место жительства – Ярославская область, г. Ярославль.
Место работы – Общество с ограниченной ответственнос-
тью «Империалъ», генеральный директор. Выдвинут из-
бирательным объединением Ярославское региональное от-
деление Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ
РОССИЯ»; член Всероссийской политической партии
«ЕДИНАЯ РОССИЯ».  Основание регистрации – выдви-
нут зарегистрированной политической партией;

Потапов Андрей Владимирович, 1989 года рождения.
Место жительства – Ярославская область, г. Ярославль.
Место работы – Ярославская областная Дума, замести-
тель председателя комитета по депутатской деятельнос-
ти, этике и регламенту. Выдвинут избирательным объеди-
нением Ярославское региональное отделение Политичес-
кой партии ЛДПР –  Либерально-демократической партии
России, член Политической партии ЛДПР – Либерально-
демократической партии России. Основание регистрации
– выдвинут зарегистрированной политической партией.

Сутугин Илья Владимирович, 1988 года рождения.
Место жительства – Ярославская область, г. Ярославль.
Место работы – ООО «Сушная и Компания», генеральный
директор. Выдвинут избирательным объединением
«ЯРОСЛАВСКОЕ ОБЛАСТНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ Политичес-
кой партии КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ КОММУНИ-
СТЫ РОССИИ», член Политической партии КОММУНИС-
ТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ КОММУНИСТЫ РОССИИ. Основание
регистрации – выдвинут зарегистрированной политичес-
кой партией.

Кокин Александр Иванович, 1959 года рождения. Ме-
сто жительства – Ярославская область, г. Данилов. Место
работы – Ярославский отряд ведомственной охраны –
структурное подразделение филиала ФГП ВО ЖДТ Рос-
сии на Северной ЖД, машинист насосных установок. Выд-
винут избирательным объединением «ЯРОСЛАВСКОЕ ОБ-
ЛАСТНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ политической партии «КОММУНИ-
СТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ», член
политической партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ».  Депутат Земского собра-
ния Даниловского муниципального района Ярославской об-
ласти пятого созыва на непостоянной основе. Основание
регистрации – выдвинут зарегистрированной политичес-
кой партией.

Зарегистрированным кандидатам выданы удостовере-
ния с №1 по №4 соответственно.

Территориальная избирательная комиссия
Даниловского района

     Пенсионный фонд

Средства МСК на получение образования
Наступает пора поступления выпускников в

вузы. Как можно распорядится средствами ма-
теринского капитала на получения образова-
ния?

Направить средства материнского капитала можно на
образование любого из детей, когда ребенку, в связи с по-
явлением которого возникло право на материнский капи-
тал, исполнится три года. При этом ребенок на дату начала
обучения должен быть не старше 25 лет.

Средства (часть средств) материнского капитала мож-
но использовать на получение образования ребенком в лю-
бой образовательной организации, которая обязательно
должна находиться на территории России и иметь право на
оказание соответствующих образовательных услуг. При
этом средства можно использовать как на оплату платных
образовательных услуг, так  и на оплату иных связанных с
получением образования расходов (например, на оплату за
пользование жилым помещением и оплату коммунальных
услуг в общежитии, предоставляемом студенту на период
обучения).

Подать заявление на  распоряжение средствами мате-
ринского капитала на образование детей можно непосред-
ственно в территориальное Управление ПФР по месту жи-
тельства, через филиалы МФЦ и в электронном виде через
Личный кабинет гражданина на сайте ПФР, либо портал
госуслуг. В этом случае в течение 5 дней необходимо посе-
тить территориальное Управление ПФР и представить не-
обходимые документы. Полный перечень документов мож-
но найти на сайте Пенсионного фонда России.

Для сведения: Межрайонным управление Пенсионного
фонда в Ярославском районе за первое полугодие 2018 года
приняты решения на выплату из средств материнского се-
мейного капитала на получение образования около одного
миллиона рублей.

Управление ПФР в Ярославском районе
Ярославской области (межрайонное)
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     Реклама

Требуется швея. Тел.: 89201156935.                 реклама

Л юди же, крестившись, разошлись по
              домам», – эту фразу из «Повести вре-
             менных лет» часто вспоминают, когда

говорят о реакции народа на введение христи-
анства, как бы подчеркивая, что реакция эта
была никакая, но на деле было не так.

Конечно, реформа проходила не просто. За успешное
обращение народа в новую веру было в первую очередь
то, что греческих священников вели не чужие, не завое-
ватели, а свои русские люди, облеченные к тому же авто-
ритетом княжеской власти. При этом всегда славивший-
ся своей вольностью Новгород и здесь оказал сопротив-
ление. Возникали еще на поверхности разных смутных
событий возмутители спокойствия волхвы, но по настоя-
щему серьезного и  какого-то длительного сопротивле-
ния официальному установлению «княжеской веры» не
было, как не было и страшных гонений, – иначе народ не
забыл бы мучителей. Он же в своих песнях назвал Вла-
димира «Красным Солнышком», поэтому представление
о постепенности и безболезненности распространения
веры можно считать исторически справедливым.

Академик Д. С. Лихачев говорит об этом так: «Как было
принято христианство на Руси? Мы знаем, что во многих
странах Европы христианство насаждалось насильно. Не
без насилий обошлось крещение и на Руси, но в целом
распространение христианства на Руси было довольно
мирным, особенно если вспомним о других примерах.
Насильно крестил свои дружины Хлодвиг. Карл Великий
насильно крестил саксов. Насильно крестил свой народ
Стефан I, король венгерский. Он же насильно заставлял
отказываться от восточного христианства тех, кто успел
принять его по византийскому обычаю. Но у нас нет дос-
товерных сведений о массовых насилиях со стороны Вла-
димира I Святославича.

Ниспровержение идолов Перуна на юге и на севере
не сопровождалось репрессиями. Идолов спускали вниз
по реке, как спускали впоследствии обветшавшие святы-
ни — старые иконы, например. Народ плакал по своему
поверженному богу, но не восставал. Восстание волхвов
в 1071 году, о котором повествует Начальная летопись,
было вызвано в Белозерской области голодом, а не стрем-
лением вернуться к язычеству. Более того, Владимир по-
своему понял христианство и даже отказывался казнить
разбойников, заявлял: “…боюсь греха”.

Христианство было отвоевано у Византии под стена-
ми Херсонеса, но оно не превратилось в завоевательную
акцию против своего народа».

Князь Владимир и чудо Крещения Руси
Более того, Крещение Руси сделало ее вполне евро-

пейским государством: «Христианизация Руси и родство
правящего рода с византийским двором ввели Русь в се-
мью европейских народов на совершенно равных осно-
ваниях. Сын Владимира Святославича Святополк женил-
ся на дочери польского короля Болеслава Храброго. Дочь
Владимира Мария Доброгнева была выдана за польско-
го князя Казимира I. Дочь Ярослава Мудрого Елизавета
вышла за норвежского короля Гарольда Смелого, несколь-
ко лет добивавшегося ее руки. Другая дочь Ярослава,
Анна, была королевой Франции, оставшись вдовой пос-
ле смерти своего мужа Генриха I. Третья дочь Ярослава,
Анастасия, была замужем за венгерским королем Андре-
ем I. Можно было бы еще долго перечислять родствен-
ные связи русских князей XI—XII веков, сами по себе они
свидетельствуют об огромном престиже Руси среди всех
народов Европы».1

Вопреки всему Русь не разрушилась и не потонула в
пучине междоусобиц. Православие распространялось
неимоверно быстро. Уже при жизни Владимира в Киеве
были возведены сотни церквей. Из Византии на Русь при-
шли живопись, архитектура, письменность и письменная
литература. Практически всем своим историческим на-
следием наш народ обязан христианству.

По слову Льва Николаевича Гумилёва («От Руси до
России»),  «Крещение дало нашим предкам высшую сво-
боду - свободу выбора между Добром и Злом, а победа
православия подарила Руси тысячелетнюю историю».

На севере – в Новгороде, Ростове Великом, язычество
держалось крепче и дольше. Но и там, после историчес-
ки непродолжительного времени, православие восторже-
ствовало.

Произошло чудо – в условиях, крайне неблагоприят-
ных для Церкви, в среде народа, дикого и нерасположен-
ного к обращению, в стране, враждебной Православной
Византийской империи, произошло событие, не объясни-
мое естественным ходом вещей – Крещение Руси.

Замечательно говорит об этом архимандрит Иоанн
(Крестьянкин): «Русь приняла путь Креста, путь разрыва
со всем дурным, со всем тем, что приковывает к земле. А
живой пример князя Владимира, в котором все увидели
чудо преображения великого грешника в праведника,
призвал к жизни целый великий народ. И святой князь
Владимир, прославленный этим чудом, стоит у истоков
христианской Руси. Владимир Красное Солнышко – так
назвал русский народ своего духовного родоначальника.
И в этой оценке все: и признание, и благодарность за да-
рованное тепло, за радость и саму жизнь.

В X веке от угодника Божия и государственного мужа
началась новая Русь, новый народ, новый дух, новый путь,
новая культура. И если мы теперь проследим жизнь рус-
ского народа от Святого Крещения и доныне, то увидим,
что шла Русь путем, который определил ей дух и пример
ее крестителя».2

Необходимо отметить и еще одно событие – 30 лет
назад, в 1988 году, в атеистическом государстве, партий-
ное руководство официально разрешило праздновать
1000-летие Крещения Руси. Миллионы людей, боявших-
ся пусть уже не физической расправы, как в первые годы
советской власти, но не менее жестких политических и
экономических репрессий, которым подвергались веру-
ющие в Советском союзе, поняли этот «сигнал» - снова
можно безбоязненно идти в Церковь. Они  пришли в хра-
мы на праздничные мероприятия. Они пошли креститься
– в те годы священники крестили людей сотнями в день.
Это стало началом духовного возрождения России, кото-
рое продолжается и сейчас.

«Приобщение к православной духовности стало мощ-
ным импульсом и для развития самобытной восточнос-
лавянской культуры. Религиозный выбор князя Владими-
ра был, кроме того, и выбором образа мышления, хрис-
тианского уклада общественной жизни и стиля культуры.
Это был выбор цивилизационного пути. Теперь мы уже
не можем представить себе нашу литературу, изобрази-
тельное искусство, архитектуру или музыку без евангель-
ских мотивов и сюжетов. Пронизанные христианскими
нравственными идеалами и ценностями, эти произведе-
ния вводят нас в богатый духовный мир православной

веры и призывают задуматься о вечных вопросах бытия
и смысле человеческой жизни.

 Но не принадлежность к православной культуре лишь
по рождению делает нас христианами. Быть православ-
ным христианином — это не дань традиции из «любви к
отеческим гробам» и национальной истории. Быть пра-
вославным христианином — это в первую очередь созна-
тельный выбор жизненного пути, это непрестанное иска-
ние Христа и Его правды. Подобно тому как равноапос-
тольный князь Владимир, совлекшись ветхого человека
с делами его и облекшись в нового (Кол. 3, 9–10), навсег-
да отдал своё сердце Господу Иисусу, так и мы, помня,
какого мы духа (Лк. 9, 55), призваны быть не слышателя-
ми только, но исполнителями слова (Иак. 1, 22), вполне
осознавая, что жизнь наша сокрыта со Христом в Боге
(Кол. 3, 3).» – так говорит в своем послании в связи с 1030-
летием Крещения Руси Святейший патриарх Московский
и всея Руси Кирилл.

Пресс-секретарь Рыбинской епархии Протоиерей
Евгений ГЛАЗУНОВ

«

     Фотоконкурс

Летом хочется гулять, любоваться природой, фо-
тографировать и фотографироваться.

Но порой не всегда удаётся расска-
зать друзьям и знакомым, как проводишь
летние денёчки, показать, какие интерес-
ные фотографии сделал. Редакция «При-
зыва» предоставляет своим подписчикам
такую возможность.

Примите участие в нашем новом фотоконкурсе «Вот
оно какое, наше лето!». Делитесь фотографиями с от-
пуска и каникул. Расскажите землякам, как ходите на ры-
балку, в турпоходы, на пляж, ездите на экскурсии всей
семьей. Тот, кто пришлёт самую красивую фотографию,
получит сладкий приз от «Призыва».

Требования к фотографиям: фотографии должны
быть чёткими, без пятен, хорошего качества, СООТВЕТ-
СТВОВАТЬ заявленной теме. Все фотографии ОБЯЗА-
ТЕЛЬНО должны быть подписаны: необходимо указать
имя, фамилию автора, название работы. Работы прини-
маются до 25 августа.

Присылайте фотоработы на адрес эл. почты:
volkovagazeta.prizuv@yandex.ru или приносите в редак-
цию газеты по адресу: ул. Советская, д. 8.

Фотоработы будут публиковаться на страницах газеты.

Óðà! Íîâûé ôîòîêîíêóðñ!Óðà! Íîâûé ôîòîêîíêóðñ!Óðà! Íîâûé ôîòîêîíêóðñ!Óðà! Íîâûé ôîòîêîíêóðñ!Óðà! Íîâûé ôîòîêîíêóðñ!
Каждый год мы с нетерпением ждём самого жаркого,

самого яркого, самого цветущего времени года — лета.

п. Пречистое
Елену Павловну БРОВКИНУ
поздравляем с 55�летием!

Драгоценная, любимая, незаменимая
ты наша! С юбилеем!

Ты – самый лучший чело�
век в нашей жизни! Ты для
нас самая заботливая, род�
ная и ласковая! Ты – наш са�
мый лучший друг! У тебя са�
мый вкусный суп и неповто�
римые котлетки. Спасибо
тебе за ВСЁ! Будь всегда веселой и кра�
сивой. Счастья тебе, здоровья и удачи!

Пусть улыбка не сходит с твоего
лица. Знай, что мы тебя очень лю�

бим и ценим!  Твоя семья


